



Bautismo del Señor

L.S C..L.S S. .BR..R.N
Y S. .SC.CH. L. V.Z.
D.L P.DR. :
".ST. .S M. H.J. .L
.M.D. : .SC.CH.DL.

ENERO ES EL MES...DE LOS BUENOS
PROPÓSITOS (LA MAYORÍA NO SE CUMPLEN)

Una vez bautizado Jesús se abrió el cielo y el E.S. se posó sobre Él como una paloma : y Jesús pasó haciendo el bien porque Dios estaba con Él. Y también se manifiesta como hombre ,Él, el único santo, que se pone en fila de los pecadores para ser bautizado. Así Jesús instituye nuestro bautismo cuya agua nos da la gracia del E.S. por el que somos hijos de Dios.

Mas,¿ porqué se ha de lavar el Autor de la limpieza?
Porque el bautismo hoy empieza y Él lo quiere inaugurar.
Juan es gracia y tiene tantas, que confiesa el mundo de él que hombre no nació mayor ni delante, ni después.
Y, para que hubiera alguno mayor que él fue menester que viniera a hacerse hombre la Palabra que Dios es.
Esta Palabra hecha carne que ahora Juan tiene a sus pies

esperando que la lave sin haber hecho por qué.
Y se rompe todo el cielo y entre las nubes se ve una paloma que viene a posarse sobre él.
Y se oye la voz del Padre que grita: " tratadlo bien; escuchadle, es el Maestro, mi Hijo querido es."
Y así Juan, al mismo tiempo, vio a Dios en personas tres: voz y paloma en los cielos y al Verbo eterno a sus pies.

BORRASCA TRISTÁN (1)

Si fueron tres los Rodrigo y tres los Sofía van a ser también tres los " Tristán" que ha habido en el pueblo y ,como los anteriores, muy directamente relacionados entre sí por padres y padrinos. Lo veremos y explicaremos.

En cuanto a su nombre " Tristán " significa " triste, melancólico..." y también " roble, tumulto y ruido ". El nombre es de leyendas celtas , no existe (que sepamos) santo alguno con este nombre en el santoral y al día de hoy se lleva incluso como apellido más que como nombre.

-**Tristán García Rodríguez**, 5 ° hijo de Teodoro y Florentina que tuvieron hasta 8, entre ellos Juan Andrés, Juan Bautista, Manuela, Natalio...

No consta antecedentes con este nombre en la familia ni en padrinos. (año 1.904...)

En 1.930 casó con Alipia Amable García Aparicio y tuvieron media docena de hijos, entre ellos, Fe (Fernanda) Virtudes, Ubaldo, Heraclio...

Pastor su padre y pastor él también.

-**Tristán García Hernández** (año 1.941), primer hijo de su hermano Juan Bautista (Rosa) de seis que tuvieron y que apadrinó su tío Tristán y le dio nombre. Falleció de pequeño.

-**Tristán García García** (1.947) último y sexto hijo de Tristán y Alipia que recibió el nombre de su padre y de ello se encargaron sus padrinos Juan Bautista y Rosa que ya tuvieron uno apadrinado por Tristán y Alipia y con el mismo nombre, el segundo que aquí comentamos.

Y...no da más de sí. Vamos a por Viviana si es que nos lo permiten tantas " borrascas" y no nos lleva el aire ,las tormentas, las inundaciones...

SOBRE EL RECIBO DE LA LUZ

Lo que conviene saber...

El recibo tiene un " fijo" para todas las facturas y equivale a 55 € + 10 € (regulados e iva) = 65 € por factura (hablando de facturas de 100 €).

El resto (que es el 35 %) se reparte aprox. así: 9 € en luz, 8 € en frigorífico, 6 € en calefacción 6 € en televisión, 4 € en cocina y horno, 2 € en la lavadora (total 35 €). Todo esto contando con las horas más "baratas" que son de 12 de la noche a 8 de la mañana.

En horas de precio "alto" sería el doble (70 €) que es el doble de cada concepto anterior en horas " punta" (de 10 a 14 horas y de 18 a 22) que son otras 8 horas.

En horas de precio " medio" sería un intermedio entre ambos precios.

Dicho que esto es en una factura de 100 € y que viene a ser como la "media nacional" de consumo por vivienda.

Si lo que tu puedes ahorrar no es más que en ese 35% (el 65 % es fijo para todos), poco te puede influir por mucho sacrificio que hagas a cambio de hacer uso de horas muy incómodas como son de 12 de la noche a 8 de la mañana. Queda de tu mano...

**QUIEN ROBA A UN LADRÓN
TIENE CIENTOS DE AÑOS DE PERDÓN**